

# PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

## AL FINAL DE CUENTAS:

El municipio de Celaya, Guanajuato, gobernada por Ignacio Lemus, de acuerdo a la calificadora Ficht Ratings, ve como fortalezas de la administración una política de endeudamiento prudente, bajo endeudamiento y sostenibilidad de la deuda, relación alta de caja a pasivo circulante, balances financieros y fiscales superavitarios, pasivos no bancarios controlados y disponibilidad de efectivo alta y una generación adecuada de ahorro interno. Su debilidad es la contingencia por el pago no fondeado de pensiones y jubilaciones, que se convierte en un tema muy explosivo para las finanzas de ese gobierno.